

# De que forma viajar por el mundo con poco dinero

De qué forma viajar por el mundo con poco presupuesto

Si siempre ha soñado con viajar por la gira mundial, mas nunca ha conseguido hacer el gran movimiento, piénselo de nuevo. No existe ninguna razón por la que no pueda dar la vuelta al mundo. Es más simple de lo que piensas. Ahora, presentamos ciertos consejos que pueden asistirlo a aprovechar al límite su viaje por todo el planeta.

Hay tantas variables para recordar al planear su viaje, como su presupuesto y lo que hará ya antes de salir de casa. Para ayudarlo a iniciar, sencillamente establezca un plan general sobre de qué manera viajará por el mundo, incorporando lo que puede hacer ya antes de su partida y cuánto dinero deberá gastar mientras está fuera. Esto lo ayudará a planear su trayecto y garantizará que no omita nada.



Una genial manera de viajar por el planeta es con vuelos alrededor del mundo. Los billetes de aeroplano asequibles no son bastante difíciles de lograr en estos días. Si ya ha calculado su horario de vuelo, es hora de buscar vuelos económicos a otros destinos. Para ahorrar dinero en su pasaje aéreo, compre sus boletos con anticipación a fin de que pueda ahorrar tiempo al reservarlos en conjuntos. También puede hallar costos con descuento si está presto a ser flexible en sus fechas de viaje.

Otra forma de viajar sin coste por el mundo es recibir tarjetas de crédito que ofrecen descuentos en viajes sin costo. Estas tarjetas suelen estar afiliadas a aerolíneas o bien cadenas hoteleras, que retribuyen a sus clientes por viajar con sus tarjetas de crédito. Por ejemplo, American Exprés, Visa, MasterCard y JetBlue tienen varias opciones diferentes entre las que puede escoger. Por norma general, puede ganar puntos, que puede canjear por vuelos gratis, hoteles gratis o bien otros beneficios en el momento en que haya amontonado suficientes puntos. La mejor parte es que no es preciso viajar por el planeta para aprovechar este tipo de oferta.

También puede suscribirse a folletines que ofrecen cupones de viaje gratis. En general, puede hallar estos boletines en la sección de noticias de su periódico local. Se aconseja que se registre en múltiples boletines informativos a fin de que se le notifique toda vez que haya una oferta de viaje de algún tipo. Viajar por el planeta no va a ser tan complicado en el momento en que sepa dónde buscar descuentos.

Otra excelente forma de viajar gratis por el mundo es por medio de Internet. Múltiples sitios de viajes ofrecen descuentos y bultos para viajantes que desean efectuar un viaje internacional. Con un tanto de investigación, puede hallar tarifas de descuento de múltiples compañías aéreas, hoteles y compañías de alquiler de automóviles.

Puede ahorrar todavía más dinero empleando sus tarjetas de crédito. Ciertos sitios de viajes ofrecen ofertas especiales para los usuarios de tarjetas de crédito. La mayor parte de los sitios le permiten reservar vuelos, ahorrar en alojamiento en hoteles y comprar boletos para atracciones con su tarjeta de crédito. viaje de vacaciones de utilizarlos en el instante adecuado para aprovecharlos. Por ejemplo, si reserva un vuelo de una aerolínea, mas no usa su tarjeta de crédito para pagarlo, no podrá utilizar los descuentos que obtuvo. Sin embargo, no se exceda.